
第 4 回 おーラジ放送番組審議会議事録 

 

開催日時 平成 30 年８月 23 日（木）10 時 00 分～11 時 30 分  

開催場所  小山市水道事業 ２F 会議室 

 

委員出席   審議委員総数 ８名 

出席委員数  ６名（代理出席含む） 

 

■出席委員（敬称略）  

小森谷 昌利 会長（小山市総務部長） 

片岡 三夫 委員（小山市消防本部 危機管理監） 

添野 雅夫 委員（小山市教育委員会 教育部長） 

沼尾 定男 委員（小山警察署長） ※代理出席 星野 松夫（警務課長） 

中村 崇人 委員（小山農業協同組合 企画管理部長） 

細井 眞樹子 委員（おやま男女共同参画の会 副会長） 

※欠席委員 

尾林 正人 委員（小山商工会議所 事務局長） 

大橋 千枝子 委員（消費者友の会 理事） 

 

■放送事業者側出席者 

宇和嶋 則夫 おーラジ 局長（テレビ小山放送 取締役事業本部長） 

加藤 善   おーラジ 局長代理（テレビ小山放送 放送部次長） 

棚澤 美穂  おーラジ 事務 

 

【会議進行内容】 

1． 開会 

2． 局長あいさつ 

3． 審議会委員の紹介 

4． 報告 

・おーラジの運営状況に関する報告 

加盟店数・スポットＣＭクライアント数・オリジナル番組数・おーラジカード会員数 

おーラジスマホアプリダウンロード数・リポート回数の報告等 

  

（委 員） 加盟店・クライアント数など他のコミュニティ FM 局の状況を調査して、 

      目標設定した方ががいいのでは？ 

（事務局） マガシン Vol.４のタイミングでの加盟店数は、 

くらら（栃木市）１０９店、宮ラジ（宇都宮市）９７店。 

おーラジは１３６店。Vol.５では１４０店目標にしている。 



（委 員） おーラジマガジンの印刷部数はどれくらいか？ 

（事務局） ２万部。 

 

・放送報告 

 →風水害訓練リポート、防災ラジオ自動起動試験放送（計 3 回）、Ｊアラート訓練、 

おやまサマーフェスティバル 2018 第 67 回小山花火開催にあわせて特別番組、 

台風 13 号接近に伴う臨時放送、お盆特別企画『飯島和雄の昭和歌謡特集』（計 8 時間） 

などの放送実績 

（委 員） 台風 13 号接近に伴う臨時放送の反響はあったか。 

（事務局） 反響あり。 

      00 分にあわせて放送し(約５～１０分間)、毎時間放送前後にはメッセージが    

      届いていた。 

 

・警報 

 →小山市に大雨警報（７月に２回、８月に１回） 

  ＊小山市危機管理課に相談し、対応・放送している。 

（委 員） 訓練が多すぎる等の苦情はきていないか？ 

（事務局） 苦情はきていない。 

 

・防災ラジオ 

→防災ラジオ配布台数や販売について報告 

  ＊これまでに５１台販売。（１台 9000 円＋消費税） 

 

５．議事 

 放送番組の審議 

 審議対象番組について各委員より放送聴取の感想・意見・疑問点等を挙げていただき、 

 他の委員と意見を交わす形式にて議事を進行した。必要に応じて放送事業者側出席者が 

 説明・回答を行った。 

 

①審議番組「さくらじお 11 時台（平成 30 年 7 月 23 日放送）」 

    ※パーソナリティ：鈴木陽子 

 

（委 員） 熱中症の話をされていたが、応急処置・防災訓練などの講習は受けているのか。 

（事務局） 講習などは受けていない。調べたことを話している。 

（委 員） 身体・救護・介護に関ることは真剣に聴いているのでポイントをおさえて話し 

      た方がいい。 

（委 員） ゴミの持ちかえりの話題は道徳観念からもよかった。 

      イベント紹介だけでなくゴミについても話してくれ嬉しかった。 

（委 員） ゴミの持ちかえりとともにクリーン作戦参加の呼びかけもしてほしかった。 

 



②審議番組「にじいろスマイル 15 時台(平成 30 年 8 月 6 日放送) 

    ※パーソナリティ：甫坂裕子 

  

（委 員） 食材についてよく調べていて、主婦目線の話で参考になった。 

（委 員） 早口に聴こえ、高齢者には聞き取れないかもしれないが、声質はいい。 

（事務局） 気持ちが入っていくと早口になってしまう。 

      早口は本人も分かっており気をつけようとしている。 

（委 員） 実家帰省の話ではお菓子屋の話があり、小山市の PR も兼ねてよかった。 

 

６．その他 

おーラジに関してのご意見、ご質問 

 

（委 員） リポート時のパーソナリティの受け答えが「あぁ」「うん」ではなく、 

      「はい」「えー」などの返答の方がいいのでは。 

（事務局） 受け答えが雑なのは気になっていた。 

 

（委 員） 中継時、音がこもったように聴こえる。 

（事務局） 中継で使用する携帯電話の性能が原因。（ガラケー携帯は性能が悪い。） 

       

（委 員） テーマを設けて話した方がいいのでは。 

      この時間はこのテーマ。と、一つテーマを決め、目標をもって話した方が 

      楽なのでは。 

（事務局） 放送作家がいるわけではなく、またその時間にそのテーマに得意なパーソナリ

ティが入れるか分からないので難しい。 

 

（委 員） 内容はパーソナリティに任せているのか？ 

（事務局） パーソナリティに任せている。（フリートーク） 

 

７．放送番組審議会の次回開催について 

次回の番組審議会は 11 月 14 日か 15 日の午前中で調整し、開催することを全員一致 

で承認。 


